## ECONOMIST & JURIST



## Redacción



## El 46% de los abogados se ha llegado a sentir incómodo en su despacho por faltas de civismo o educación

Después de que más de 1.000 lectores respondiesen satisfactoriamente a la <u>encuesta</u> lanzada por Economist & Jurist durante el pasado mes de abril en el primer estudio sobre vestimenta y protocolo en despachos de abogados, hoy, lunes 19 de julio, desvelamos el resultado de los dos últimos interrogantes allí planteados.

## Antecedentes

Como ya es costumbre, antes de desvelar cuál es la opinión de los profesionales del Derecho sobre si en alguna ocasión se ha llegado a sentir incómodo/a en su entorno al percatarse de una cierta falta de civismo/educación y sobre a qué marca de ropa confiarían la vestimenta de su despacho de abogados, consideramos oportuno recordar cuáles fueron las principales conclusiones desveladas en anteriores artículos:

- El 77,9% de los abogados considera importante que en sus despachos tengan un código de vestimenta y protocolo;
- 6 de cada 10 abogados confirma que en su firma tienen algún protocolo de vestimenta recomendado u obligatorio para sus profesionales;
- El 72,6%

...

